



AGAR TAK KESULITAN BAHAN BAKU

Perajin Ecoprint Tanam Pohon Sendiri

TEKNIK memberi pola pada kain atau bahan lain menggunakan bahan alami, seperti pola dedaunan, dikenal dengan sebutan *ecoprint*. Dari waktu ke waktu penggemar kain *ecoprint* pun semakin banyak, sehingga bisa menguntungkan para perajin *ecoprint*. Para pembuat batik *ecoprint* sebagian memilih menanam sendiri tanaman yang bisa dipakai untuk membuat pola alami.

"Agar tak repot-repot mencari maupun membeli dedaunan sebagai bahan baku *ecoprint*, idealnya bisa mempunyai tanaman sendiri yang cocok untuk *ecoprint*. Sewaktu-waktu membutuhkan tinggal memetik saja," kata perajin kain *ecoprint*, Siti Rahmawati kepada *Merapi*, Kamis (24/10).

Syarat penting daun-daun yang cocok dijadikan bahan untuk *ecoprint*, misalnya berbentuk agak pipih, sedikit tebal dan mempunyai kandungan air cukup banyak. Kandungan air pada daun

cukup mempengaruhi juga keberhasilan proses *ecoprint*. Tak jarang untuk mencari dedaunan tersebut perlu berburu ke beberapa tempat maupun membeli secara *online*.

Ditemui di kompleks rumahnya kawasan Pakuncen Yogya, ibu dari empat anak ini menjelaskan, dia sendiri sudah menanam ataupun mengoleksi beberapa tanaman yang biasa digunakan untuk *ecoprint*. Sebagian di antaranya termasuk sudah langka ditemukan, sehingga membelinya perlu menunggu beberapa waktu, antara lain lewat rekan yang biasa berburu tanaman/bibit tanaman serta lewat internet.

Adapun jenis tanaman yang sudah dimiliki di bagian belakang rumahnya, antara lain ada kalpataru, jenitri, kayu lanang, pepaya Jepang serta jarak. Beberapa jenis tanaman lain, bahkan masih tahap penyemaian dari biji. Guna memperoleh biji tanaman dapat

juga belanja model *online*, namun perlu hati-hati agar memperoleh biji berkualitas serta bisa bertunas ketika disemai.

"Ini saya sedang menyemai beberapa biji tanaman kayu lanang dan kalpataru," ujarnya sembari

menunjukkan tempat menyemai biji-biji tanaman.

Ditambahkan, beberapa tanaman sulit untuk ditanam di kompleks tempat tinggalnya karena faktor lahan antara lain tanaman jati. (Yan)-d



Siti Rahmawati menunjukkan kain *ecoprint* yang menggunakan pola dedaunan dari tanaman koleksinya.

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Kelurahan Pakuncen	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 15 Januari 2025
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005